

Nous sommes en 1918, la fin de la guerre approche. Nous avons de moins en moins de travail à l'usine Berliet et moins de soldats blessés arrivent ce qui est positif. Par contre la vie coûte de plus en plus cher et un début de famine commence à cause des restrictions alimentaires ; si cela continue nous ne tiendront pas longtemps. Le tramway est encore en service mais n'est presque plus utilisé, pour cause, les jetons sont vraiment chers et de moins en moins de lyonnais viennent aux étangs de Mathan pour s'y divertir et y passer de bons moments.

Pour cette fameuse épidémie, c'est la grippe Espagnole qu'un soldat a rapporté du front. Les malades sont en bonne voie de guérison.

Les lettres écrites en Italien étaient des ordres de mission de Célestin Tognan qui devait récolter des informations stratégiques sur le fort de Genas. C'était donc un infiltré, un espion pour le côté Allemand . Ils sont vraiment prêts à tout pour remporter cette guerre. Il a été arrêté, ce qui est une bonne chose.

Nous avons hâte que cette guerre cesse et que les soldats rentrent à Genas.

Constance